



Wir schaffen die Voraussetzungen, damit so viele Patienten wie möglich mit Antikörper-Therapien behandelt und so viele gefährdete Personen wie möglich passiv immunisiert werden können.

THOMAS MOSBACH, 1. Vorsitzender



ANTIKÖRPER WIRKEN

Die Therapie mit Antikörpern im Plasma gesunder Covid-19 Patienten ist aktuell die einzige kausale Therapie, die international Erfolge erzielt hat und verfügbar ist.

WIE FUNKTIONIERT DAS?

Wir haben eine digitale Plattform entwickelt. Dort melden sich Covid-19-Rekonvaleszenten als freiwillige Immenspender an. Auf Basis der geographischen Nähe von Spender und Spendezentrum führen wir ein Matching durch und nutzen damit alle zur Verfügung stehenden Kapazitäten optimal aus.

WARUM KÖNNEN WIR DAS?

Die handelnden Mitglieder bringen aus ihrem beruflichen Kontext Know-how für alle relevanten Fragestellungen der Digitalisierung und des Marketings mit. Medizinische Aspekte werden durch den wissenschaftlich-medizinischen Beirat und unsere Netzwerkpartner abgedeckt.

WIE ERREICHEN WIR SPENDER?

Es ist eine bundesweite Kampagne über verschiedene konventionelle und digitale Kanäle geplant. Darüber hinaus kümmern wir uns um eine hohe Sichtbarkeit in der Presse und den sozialen Medien.

KONKURRENZ ZU KLINIKEN?

Im Gegenteil. Wir entlasten die Kliniken mit unserer Arbeit und führen passende Spender in der benötigten Menge zu. Aktuell laufen Kooperationsgespräche mit verschiedenen Unikliniken.



ES GEHT NUR ZUSAMMEN

In Deutschland könnten bis zu ca. 45 Mio. Menschen mit bis zu 5 Mio. schweren Verläufen an Covid-19 erkranken. Keine Institution ist alleine in der Lage, die benötigte Menge Plasma zu gewinnen oder die Gewinnung alleine zu koordinieren.



In den aktuell aufgelegten Programmen der Unikliniken können viele Spender nicht sofort eingesetzt werden. Dadurch gehen sie dem System verloren. Wir sorgen für eine anhaltend hohe Motivation unserer Spender. Wir machen unseren Job, damit Mediziner ihren machen können.

DR. SVEN H. BECKER, 2. Vorsitzender



INITIATIVE IMMUNSPENDER

NETZWERK

Aktuell laufen Gespräche mit verschiedenen Institutionen.

Darunter:

- Bundesministerium für Gesundheit
- Robert Koch-Institut
- Uniklinik Köln
- Deutsches Rotes Kreuz
- BKK Dachverband

Herzlichen Dank für Ihre Initiative, die sehr wichtig und richtig ist.

PROF. LOTHAR WIELER, Präsident Robert Koch-Institut

ÜBER DIE INITIATIVE

Wir sind ein ehrenamtlich und gemeinnützig arbeitender, eingetragener Verein. Gegründet von sieben engagierten Menschen aus dem Impuls heraus, die Antikörper basierte Therapie für jeden verfügbar zu machen, der davon profitiert.

Das Plasma von Covid-19 Rekonvaleszenten wird schon bald begehrt sein. Von Patienten, Angehörigen, Ärzten und auch Plasma- und Pharma-Unternehmen. Es ist genug für alle da! Deshalb streben wir Kooperationen mit jeder Institution an, die im Sinne der Gesundheit Betroffener arbeitet.

DIE VEREINSGRÜNDER

Thomas Mosbach
CEO greenants.

Dr. Sven H. Becker
CEO justfrank

Andreas Schneider
Unternehmensberater

Sascha Mosbach
CFO greenants.

Claudia Dalchow
Schauspielerin, Speakerin, Coach

Dr. Joachim Wüst
Anwalt bei PNHR

Ilisabé von Dallwitz
Germanistin

DER BEIRAT

Prof. Dr. Oliver Cornely
Uniklinik Köln

Dr. med. Tim Kümmerle
Praxis am Ebertplatz

Dr. rer. nat. Rolf Kaiser
Institut für Virologie, Uniklinik Köln

Erik Tenberken
Birkenapotheke, fliegende-pillen.de



UNSERE TÜR STEHT OFFEN

Wir freuen uns über jeden weiteren Partner. Denn nur gemeinsam können wir möglichst vielen Betroffenen helfen.

